



EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA COMMODITIES

Contraloría pide estudio de impacto que tendrá fracking en fuentes de agua de zonas donde se harán pilotos

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Dec 23, 2020



Según información revelada por Blu Radio, la Contraloría General de la República señaló la necesidad de realizar un estudio completo del impacto que tendrá el fracking en las fuentes de agua de las zonas donde se realizarán los primeros pilotos en Colombia.

“Es importante y necesario tener un estudio completo del fracking, sobre todo en las zonas donde se van adelantar los proyectos piloto de yacimientos no convencionales, frente al trazado de las aguas subterráneas y los efectos geológicos que se pueden presentar en la zona”, señaló Walfa Tellez, contralora Delegada para el Medio Ambiente.

El primer piloto de fracking se realizará en Colombia, estará ubicado en el municipio de Puerto Wilches, Santander, donde las comunidades han rechazado este proyecto de **Ecopetrol**.

“En el tema de fracking, el estudio que realizó el año pasado la Contraloría, mirando la experiencia de otros países, indicó que el Gobierno Nacional debe tener en cuenta una serie de variables para poder llevar a cabo un buen fracturamiento”, agregó la Contraloría.

Los otros proyectos pilotos de fracking están ubicados en Norte de Santander, sur del Cesar y la Guajira.